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Antrag für die Sitzung des Ortsbeirats Finthen am 30.01.2024 

„Radwege im Radwegenetz“ 

 

Der Ortsbeirat möge beschließen: 

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Radwege im Radwegenetz der Stadt Mainz (hier 
Finthen) jährlich zu überprüfen und damit dauerhaft in einem verkehrstüchtigen 
Zustand zu erhalten.  
 
Begründung:  
 
Viele unserer Mainzer Radwege abseits der Straßen haben eine schlechte Oberfläche. 
  
Eine Ursache sind die seit einigen Jahren häufiger auftretenden Starkregen-
ereignisse. Diese führen dazu, dass stellenweise der Feinanteil herausgespült wird 
und mit dem Niederschlagswasser in die Umgebung (Bach, Kanal, Randstreifen etc.) 
gelangt. Das gröbere Material wird an einigen Stellen gehäuft auf dem Radweg 
abgelagert und die größeren Steine bleiben als Rüttelpiste zurück.  
  
So haben sich zum Beispiel am Radweg entlang der Straßenbahnlinie 51 in Finthen 
(Am Warberg) seitlich am Feldrand „alternative Routen“ gebildet. 
 
Für ungeübte Radler (insbesondere Kinder) besteht durch das „Splittbett“ eine nicht zu 
vernachlässigende Unfallgefahr. Auch für Rollstuhlfahrer:innen und Spazier-
gänger:innen mit Kinderwagen oder Rollatoren ergeben daraus Gefahren. 
 
Idealerweise sollten die Radwege im Stadtbereich, die viele Menschen für den 
Arbeitsweg oder den Weg zur Schule nutzen, asphaltiert werden; dies würde zu einem 
komfortablen, sicheren, langlebigen und sauberen Radweg führen. 
 

SPD 
Ortsbeiratsfraktion 

 

SPD 
Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 

 

                                05.01.2024 

g 


